

Quartierverein Robenhausen

## Rückblick

### Besichtigung ShopVille-RailCity Zürich, 4. Juni 2010

24 Mitglieder des Quartiervereins Robenhausen lauschten ab 19 Uhr gespannt Herrn König, dessen Führung ihnen noch lange in Erinnerung bleiben wird. Sehr interessant waren die Filme und die Informationen über den Bau der neuen „Durchmesserlinie“ rund um den Bahnhof sowie der Aufwand, der dafür betrieben werden muss. Danach konnten sie im Bahnhof die Untergeschosse mit Anlieferungen und technischen Räumen besichtigen. Als krönender Abschluss der Führung und dank des schönen Wetters durfte die Gruppe mit Herrn König auf das Dach der Bahnhofshalle steigen, von wo aus sie einen phänomenalen Ausblick auf die Stadt hatten.  
(von Renata Siegenthaler)



